

ARTCURIAL

// Motorcars



*15,8 M€ / 17,2 M\$
pour la Ferrari 250 LM de 1964 !*

Artcurial Motorcars
Résultat de la vente du 6 juillet 2023

Ce jeudi 6 juillet, l'équipe d'Artcurial Motorcars proposait aux enchères une *Ferrari 250 LM* de 1964. Après une belle bataille d'enchères au téléphone, la voiture a été adjugée 15 771 200 M€ / 17 164 664 M\$ frais inclus sous le marteau de Maître Stéphane Aubert, aux côtés de Matthieu Lamoure et Pierre Novikoff !

Cette œuvre d'art est une des deux ayant été préservée des affres de la course sur les 32 exemplaires produits à Maranello. Il s'agit du même modèle que celle qui avait remporté les 24 Heures du Mans en 1965, 58 ans avant la magnifique victoire de Ferrari cette année sur le circuit sarthois.

CONTACTS PRESSE

Directrice des Relations Extérieures
Anne-Laure Guérin
+33 (0)1 42 99 20 86
alguerin@artcurial.com

Attachée de presse
Déborah Bensaïd
+33 (0)1 42 99 20 76
dbensaïd@artcurial.com



À propos d'Artcurial

Fondée en 2002, Artcurial, première maison de ventes aux enchères en France basée à Paris, conforte en 2022 sa place de premier plan sur le marché de l'art international.

Avec 3 lieux de ventes à Paris, Monaco et Marrakech, la maison totalise 216,5 millions d'euros en volume de ventes en 2022. Elle couvre l'ensemble du champ des grandes spécialités : des Beaux-Arts aux Arts Décoratifs, Automobiles de collection, Joaillerie, Horlogerie de collection, Vins fins et Spiritueux...

Résolument tournée vers l'international, Artcurial affirme son réseau à l'étranger avec des bureaux de représentation à Bruxelles, Milan, Monte-Carlo, Munich et Marrakech, ainsi qu'une présence en Autriche et en Espagne.

En avril 2023, Artcurial s'implante en Suisse par l'acquisition de la maison de vente Beurret Bailly Widmer Auktionen avec l'ambition de développer son réseau au sein de cette zone européenne.

artcurial.com

ARTCURIAL